



Christoph Braun ♦ Frederik Jehle ♦ Michael Laub ♦ Gerhard Mittag ♦ Dr. Günther Westner

Ergebnis des Gesprächs zwischen OB Reiter und der Caritas zum Studentenwohnheim Ecke Augusten-/Zieblandstraße

Als Antwort auf die Anfragen des Bezirksausschusses zum Fortbestand des Studentenwohnheims der Caritas wurde der Bezirksausschuss Maxvorstadt mitgeteilt, dass sich Oberbürgermeister Reiter mit den Verantwortlichen zusammensetzen will um einen eventuellen Fortbestand zu prüfen oder Lösungen für die dortigen Bewohnerinnen und Bewohner zu finden.

Wir fragen:

1. Hat dieses Treffen schon stattgefunden?
2. Wenn ja, mit welchem Ergebnis?
3. Wenn nein, für wann ist es vorgesehen?
4. Stimmt das Gerücht, dass nach einem Auszug nun nicht mehr vermietet werden soll, obwohl der Fortbestand noch ca. 3 Jahre dauern soll?

Begründung:

Für den Bezirksausschuss Maxvorstadt ist es wichtig, über den aktuellen Sachstand im Sinne der Bewohnerinnen und Bewohner informiert zu sein.

Die Verunsicherung der Bewohner ist groß, sie wissen nicht, wie lange sie noch bleiben können.

Für einen möglich geplanten teilweisen Leerstand besteht keine Notwendigkeit, denn es handelt sich dort offenbar um Jahresverträge oder Semesterverträge. Ein Verzicht auf diese Einnahmen, kann nicht im Sinne der finanziell angeschlagenen Caritas sein.

Antragsteller:

Gerhard Mittag